

車力分屯基地に小林司令が着任



3/17
市役所

倉光市長と握手を交わす小林司令(右)

3月15日、航空自衛隊北部高射群第21高射隊長兼車力分屯基地司令に小林丈人2等空佐が着任しました。

小林司令は静岡県出身。前任地は東京都・市ヶ谷の統合幕僚監部防衛計画部計画課。車力分屯基地の第28代司令として隊員たちを指揮します。

この日、市役所を訪れた小林司令は「地元で愛される基地を目指し、また、つがる市が20年という節目の年でもあるので、祭りやイベントなどにも積極的に参加したい」と意気込みを話し、倉光市長は「市民の安心安全のために地域と良好な関係が続くよう努めていただきたい」と話しました。

離任した堀川康弘2等空佐は、統合幕僚監部(東京都・市ヶ谷)へ赴任しました。

バイタルネットと「健康増進に関する連携協定」を締結

市は株式会社バイタルネットと「健康増進に関する連携協定」を締結しました。

この協定は、健康づくり・生活習慣病予防・がん対策・感染症対策・難病・そのほかの健康増進、重症化予防に関する取り組みを推進するに当たり、相互に連携・協力し、市民の健康増進と健康寿命の延伸を図ることを目的としています。

この日、協定書に署名を終え、倉光市長は「この締結を通して、御社の技術と知見を活用してもらい、市民の健康維持に尽力していきたい」、土谷武弘弘前支店長は「地域イベントの連携、医療機関との情報共有など、地域の実情に即した活動を通じて、協定の成果を市民の皆さまに実感してもらえよう努めていきたい」とそれぞれ話しました。



3/26
市役所

協定書を手にする倉光市長と土谷弘前支店長

学校歯科保健優良校表彰



3/28
市役所

小枝校長(右から2番目)と野呂教諭(同3番目)

稲垣小が3期連続の県1位

稲垣小学校(小枝晃嘉校長)が、令和6年度学校歯科保健優良校表彰の小学校中規模の部において、3期連続で県内1位に選ばれ、倉光市長に喜びを報告しました。

これは、県歯科医師会などが主催し、学校歯科保健への取り組みが優良と判断された学校を表彰するもので、同校では年2回の歯科検診や歯の課題別指導を行っており、その取り組みが評価されました。

この日、報告に訪れた野呂裕佳子養護教諭は「年間を通して生徒たちの歯・口の健康を守る活動をしてきたことが、今回の結果につながった」、山谷教育長は「歯は健康のバロメーターといわれており、長期間にわたり稲垣地区の子どもたちの歯の状態が良いことは、これからのつがる市の大きな力になる」とそれぞれ話しました。

子どもたちの学習面、生活面を支援

児童生徒の学習活動などをサポートする学校教育活動支援員(スクールサポーター)の辞令交付式が行われました。

市教育委員会では、特別な支援が必要な子どもに手を差しのべようと、令和7年度は31人のスクールサポーターを任用し、市内の全小中学校に配置。

この日、交付式で倉光市長は「学校と連携しながら、児童・生徒に寄り添い、未来を担う人づくりに向けて、持てる力を十分に発揮いただきたい」と激励しました。

稲垣小学校に配属される小関志帆美さんは「子どもたちに寄り添い、信頼関係を大切にしていきたい」と抱負を話しました。



倉光市長に宣誓するスクールサポーター

イオンモールつがる柏と「文化振興に関する協定」を締結



協定書に署名する倉光市長と山岡ゼネラルマネージャー

市はイオンモール株式会社イオンモールつがる柏(以下「イオンモールつがる柏」と)「文化振興に関する協定」を締結しました。

この協定は、市とイオンモールつがる柏それぞれの人的・物的・知的資源を活用し、誰もが気軽に文化に触れる機会の充実および文化の創造と発展を促進することによる地域の魅力向上に寄与することを目的としています。

この日、協定書に署名を終え、倉光市長は「御社のノウハウと行政が一体となってこの地域が発展することに期待している」、山岡聡イオンモールつがる柏ゼネラルマネージャーは「さまざまな文化振興プロジェクトを通じて、この地域の魅力を皆さんに再認識してもらえような企画を展開していく」とそれぞれ話しました。

縄文遺跡案内人

今年も「つがる縄文遺跡案内人」によるボランティアガイドが始まりました。ガイドには14人が登録し、11月末までの期間、10時から15時まで案内所に複数人が常駐。タブレット端末などを使いながら、亀ヶ岡石器時代遺跡と田小屋野貝塚の案内を行います。

この日、縄文遺跡案内所前で出発式が行われ、山谷教育長は「来訪者アンケートでは、ガイド解説を受けた方の満足度が非常に高く、ガイドの皆さまには深く感謝しています。引き続きのご支援をお願いします」と激励。

令和元年の活動当初からガイドを務める山本薫さんは「今年も満足してもらえるよう、お客さんが求めていることに応じたガイドをしていきたい」と意気込みを語りました。

7年目の活動開始



「頑張ろう」と意気込むガイドたち